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Según España 2000, la ambulancia tardó una hora en atender a un futbolista que se torció un tobillo





"El pasado 21 de octubre, en las instalaciones deportivas municipales, un joven que jugaba al fútbol en la liga local de fútbol 7 sufrió una grave lesión en el tobillo. Un hecho que entra dentro de la normalidad cuando se practica deporte, pero que generó una pregunta a los vecinos durante casi una hora que la ambulancia tardó en llegar: ¿no se retiró la partida presupuestaria a Protección Civil para destinarlo a cubrir las urgencias médicas en el Centro de Salud de Velilla?", tal y como explicaba España 2000 en un comunicado.

"A finales de 2016, el Equipo de Gobierno, formado por PSOE y UPyD, retiró la partida presupuestaria de 120.000€ que permitía tener una UVI Móvil con personal cualificado el tiempo que permanecía cerrado el Centro de Salud, de 21:00 a 9:00, además los voluntarios de Protección Civil podían ser activados en cualquier momento y ante cualquier contingencia fuera de su horario. El día 21 de enero de 2017, un joven de Coslada, que celebraba un cumpleaños con su familia en un parque de bolas en el polígono, sufrió un paro cardíaco que le quitó la vida y que solo su familia sabe lo que tuvieron que pasar durante más de cuarenta minutos hasta que llegó una ambulancia para certificar su muerte mientras el Ayuntamiento tenía una en un depósito municipal por la falta de recursos que retiraron apenas dos meses antes", afirman.

"Después de ello se sucedieron promesas que, como podemos comprobar casi un año después, solo sirvieron para justificar su mala acción y salir del paso de la situación. Promesas como: “No es competencia del Ayuntamiento. Protección Civil solo está para eventos y que se iba a dotar de servicio de urgencias 24h el centro médico, para que los vecinos no noten la falta de Protección Civil”, explican.

“Mentiras y más mentiras. Lo hemos podido comprobar con el tiempo porque lo que justificaban no tenía sentido. Porque si el Ayuntamiento no tiene competencias a nivel sanitario ¿por qué van a invertir dinero en un centro de salud de la Comunidad de Madrid? Si Protección Civil está solo para eventos ¿por qué después de las protestas vecinales, incluso en el pleno o en la pitanza, rápidamente se reunieron con Protección Civil para pedirles que volvieran a su rutina habitual? Y lo más importante ¿por qué después de casi un año todavía no tenemos médico ni urgencias 24 horas?” ha manifestado Pedro J. Espada, concejal de España2000.

"Todo ello genera una pregunta entre los vecinos de Velilla, ¿Qué ha pasado con los 120.000€ de la partida a Protección Civil?", concluyen.
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